

シンポジウムテーマ「パリに神風は吹くか!?~バレーの日本代表の可能性に迫る~」

男子がメダルを獲つたら世界のバレーのトレンド変わる 女子は切符獲れば今まで積み上げてきた力を発揮できる

第72回スポーツ・フォーラム

福沢氏

荒木さん

バレーボール元日本代表朝日参院議員來賓
今選手たちはいい活躍をしてくれている

バレーボール元日本代表は参議院議員、環境大臣政務官の朝日健太郎氏が来賓としてあいつ。『パレーボールファミリーの朝日です。72回を迎えたスポーツフォーラムで初めてバレーを取り上げていただいたということで、我々、浮き立っておりません』と謙そんした。『バレーの先人たちが素晴らしいものを感じてくださったが、我々世代は本当に贅沢な時代を過ごしました。それをバネに、今の選手たちはいい活躍をしてくれている』と期待した。そして『スポーツはする人のものだけではない。メディア、メーカー、応援してくれる人々、いろいろな人を巻き込んで活動にいきたいことが大事』と熱く語った。

1m99、足のサイズは31cmというビッグマンは『乾杯!』とグラスを掲げ、拍手を浴びた。

スポーツ二小管社長 我々も全力で報道したい

懇親会の冒頭、スポーツ二小管社長が主催者あいさつ。

シンポジウムのテーマとなったバレーに関し、興味深い話を聞き、バレーへの関心が非常に高まっている。27回を迎えたフォーラムでバレーにフォーカスするのは初めて。非常に反省しています』と話した。場を和ませた。

続いて高校バレー部がモチーフのアニメ映画とコラボしたスポーツ二小管特別号『ハイキュー!!新編』を紹介。

『バレーに於いてパリ五輪が分岐点になるといふ話を聞いて、観戦する楽しさが沸いてきた。我々も全力で報道したい』と言宣した。スポーツ二小管の賛同者に感謝し、スピーチを締めくくった。

2024ミス日本「水の天使」、準ミス日本美しいドレス姿で会場を彩る

2024ミス日本「水の天使」、准ミス日本の石村彩華さんが美しいドレス姿で魅了した。

安井さんは横浜出身で「生輝のママっ子です。今日も横浜のブルーといふことで、ブルーのドレスを身につけてきました」と笑顔。武道をこなすスポーツマーマンで「空手、剣道、古武術、テコンドー、キックボクシングと5種類習得している。オススメは古武術です」とアカティピ一面を披露した。

石村さんは大阪出身の関大生。「父がバレーを大学までしていったら、ラリーと一緒にすることがあります。私は自転車トボールでした。がんが伸びるにつれて、周囲からバレーと話して場内を盛り上げた。

会場 安井南さん(左)と準ミス日本の石村彩華さん(右)が、2024ミス日本「水の天使」



司会進行 TBS 新タ 悅男アナ

スポート二小管オーラムの会場に入場する参加者

バレーボール元日本代表 福澤 達哉氏

バレーボール元日本代表 荒木絵里香さん

パネリストのトークを聞く多くの参加者

スポート二小管オーラムの会場に入場する参加者

バレーボール元日本代表 福澤 達哉氏

バレーボール元日本代表